



RCASE

Seguridad de hoy,
protección de mañana

Realizado por:

Rodrigo da Silva

Pedro Javier Agudín

Carlos Pinilla

José García

Sociedades clave

Para que nuestra empresa pueda cumplir las necesidades de los clientes buscaremos alianzas con otras empresas. Dado nuestro objetivo nos centraremos en alianzas del tipo que reduzcan riesgos o que proporcionen recursos.

Por un lado, el trabajar sobre el campo de la telefonía móvil resulta una complicación, pues constantemente salen al mercado modelos nuevos con diferentes tamaños además de una diferente disposición de botones en los laterales. Por ello pretendemos reducir el riesgo de que el progreso nos pille desprevenidos al aliarnos con fabricantes de teléfonos. Al principio mantendremos alianzas con empresas como “Samsung” o “Apple” puesto que son las marcas que consideramos más usadas, y con el paso del tiempo pretendemos extender nuestro campo de influencia a otras empresas del sector. Cabe destacar que en función de cómo vaya la expansión decidiremos si hacer fundas para Tablets también o no.

Por otro lado, pretendemos formar alianzas con el objetivo de obtener recursos. Y ya que el objetivo de la empresa es reducir los recursos que empleamos al crear nuevos móviles, los materiales que usemos deberán ser biodegradables y/o reutilizables. Con este objetivo en mente recurrimos a Basf (<https://www.basf.com/es/es.html>), entre otras empresas dedicadas al abastecimiento de recursos biodegradables.

Basf, como nosotros, está comprometida con el medio ambiente y se trata de una compañía de carácter mundial por su expansión que posee una sede en España. Busca crear productos o materiales que tengan una elevada calidad y rendimiento además de ser lo más concienciados posible con el medio ambiente, y no se limita al plástico y papel, pues a su vez proporciona materiales de ámbito médico o electrónico. De esta manera todo material que utilicemos para fabricar nuestro producto vendrá de empresas como Basf y será reutilizable además de biodegradable.

Además, al empezar subcontratamos a terceros y optimizamos así la fabricación y producción en serie de nuestro producto, y en un futuro cuando haya más beneficios, y estemos más familiarizados con el producto, pasaremos a fabricarlo por nuestra cuenta.ç